

## COMMENT VOUS POUVEZ CONNAÎTRE L'ÉTAT DE VOTRE RELATION AVEC DIEU.



Si on nous demandait ce qui est le plus important pour nous dans la vie, la plupart d'entre nous placeraient des relations saines

en premier, parce que des relations saines rendent la vie agréable, peut-être plus que toute autre chose, à l'exception de la connaissance de Dieu. Vous pouvez gagner beaucoup d'argent, mais si vos relations sont brisées ou superficielles, votre vie sera vide. Un homme pauvre qui a une famille aimante et de bons amis est bien plus riche qu'un homme riche qui est pauvre sur le plan relationnel.

Savez-vous que la manière dont vous traitez les autres est un bon indicateur de votre relation avec Dieu ?

En lisant ce que Jésus nous dit dans Marc 12 :30-31 : *" Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée et de toute ta force, et voici celui qui vient en second rang : tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n'y a pas de commandement plus important que ceux-là. "* Nous comprenons que si une relation aimante avec Dieu est de la plus haute importance, des relations harmonieuses et aimantes avec les autres viennent juste derrière.

Si vous avez un rapport négatif aux autres, si vous êtes toujours amer, si vous vous plaignez, si vous colportez des ragots, si vous parlez négativement des gens, c'est que votre relation avec Dieu n'est pas ce qu'elle devrait être.

*" Si quelqu'un croit être religieux [observant scrupuleusement les rites de sa foi], alors qu'il ne tient pas sa langue en bride et ne montre pas d'amour aux autres, il trompe son propre cœur, et sa religion ne vaut rien. "* (Jacques 1.26)

Nous sommes appelés à aimer les autres comme Dieu nous aime et ses instructions sont claires : soyez aimables, traitez les autres avec compassion, douceur et patience ; ayez le cœur tendre, faites preuve de compréhension et pardonnez.

Ce n'est pas toujours facile, n'est-ce pas ? Croyez-moi, c'est plus facile quand je me rappelle que Dieu m'aime, même quand je ne suis pas aimable. Le fait de me considérer comme l'objet de l'amour gracieux de Dieu me libère et me permet d'aimer même ceux qui sont difficiles à aimer et qui ne me rendront peut-être même pas mon amour. Si quelqu'un m'insulte, je me sentirai blessée, mais je n'ai pas besoin de riposter. Je peux au contraire prier pour eux, parce que je suis assurée de l'amour de Dieu pour moi.

Reflétons l'amour de Dieu dans nos relations. *"Ainsi vous vous comporterez vraiment comme des enfants de votre Père céleste, car Lui, Il fait luire son soleil sur les méchants aussi bien que sur les bons, et Il accorde sa pluie aux justes comme aux injustes."* Matthieu 5.45.

Votre relation avec Dieu affecte les autres. Au fur et à mesure que vous vous rapprochez de Lui, Il vous ouvrira les yeux pour que vous puissiez voir les gens comme Il les voit.

Dans notre vie de tous les jours, nous avons d'innombrables occasions de pratiquer cette bonté divine. Un sourire qui illumine la journée de quelqu'un, une oreille attentive qui allège un fardeau ou un mot aimable qui encourage - ces gestes tout simples peuvent transformer les cœurs, élargir notre cercle d'amis et approfondir les liens. C'est ainsi que nous sommes censés vivre : pleins de bonté et d'amour.

En ce moment précis, Dieu cherche à établir avec vous une relation qui changera votre vie. Il veut que vous sachiez que vous êtes unique, que vous êtes fait à son image, et Il veut que vous Le connaissiez parce qu'Il vous aime.

Une relation étroite et intime avec Dieu vous apportera un profond sentiment de paix qui transcendera vos problèmes et vos difficultés passagères, et transformera votre cœur à l'égard des autres. Ce ne sera peut-être pas facile, nous sommes tous un « chantier en cours », mais nous ne sommes pas obligés de rester tels que nous sommes aujourd'hui.

Les relations nous définissent. Assurez-vous que la relation qui vous définit le mieux est celle que vous avez avec Dieu.